



DIE MERCURE WEINLESE

Ob rot oder weiß, ob lieblich oder trocken: Bei Mercure genießen Sie eine erlesene Auswahl bester Qualitätsweine. Entdecken Sie unser bewährtes Weinkonzept:

REGIONAL

Die Mercure Weinlese beziehen wir direkt von Winzern aus der Heimat – ein mutiges Konzept, das perfekt in die heutige Zeit passt.

PROFESSIONELL

Die Mercure Weinlese wird von Mundschenken kredenzt, die wir zusammen mit dem Deutschen Weininstitut ausbilden.

bodenständig

Gutes muss nicht teuer sein:
Bei Mercure genießen Sie auserlesene Weine zu attraktiven Preisen.

involvierend

Die Auswahl treffen unsere Gäste selbst: Mitglieder von ALL-Accor Live Limitless können die Weinkarten bei der jährlichen Endverkostung mitbestimmen.

VIELSEITIG

Bei der Mercure Weinlese ist für jeden Geschmack etwas dabei – hier findet garantiert jeder seinen persönlichen Lieblingswein.



DIE MERCURE WEINLESE ZUM MITNEHMEN:

1. Lieblingswein aus unserer Karte auswählen.
2. Gleich hier mit 60 % Außer-Haus-Rabatt kaufen.
3. Wein mitnehmen und zuhause genießen.

60 %
Rabatt



An diesem Zeichen erkennen Sie ein VDP.Prädikatsweingut.



An diesem Zeichen erkennen Sie einen Slow Food Wein.



An diesem Zeichen erkennen Sie einen Bio Wein.

Alle Preise inklusive Bedienungsgeld und Mehrwertsteuer in Euro.

Jahrgangsänderungen vorbehalten.

Alle Weine enthalten Sulfite.

UVP | nur in teilnehmenden Mercure Hotels.

KOLLEKTION

Herbst – Winter 2019 | 2020

WEIßWEIN

2018 IPHÖVER SILVANER



SILVANER | QUALITÄTSSWEIN | TROCKEN

Weingut Hans Wirsching

Wiesenbronn | **Franken** | 12,5 % Vol.

WIRSCHING – FRANKEN – SILVANER

Dieses Trio garantiert höchste Qualität im Glas. Ein junger VDP.ORTSWEIN, der in Farbe, Duft und Geschmack begeistert.

This Franconian Silvaner from the Wirsching winery guarantees excellent quality in the glass – a young VDP.ORTSWEIN that pleases with its colour, aroma and flavour.

0,1l | **4,60** 0,2l | **9,00** Flasche 0,75l | **29,90**

2018 SCHLOSS SAARSTEIN RIESLING



RIESLING | QUALITÄTSSWEIN | TROCKEN

Weingut Schloss Saarstein

Serrig/Saar | **Mosel** | 12,0 % Vol.

SCHLOSS SAARSTEIN – EIN NAME VERPFLICHTET

Trauben ausschließlich aus der Spitzenlage Schloss Saarstein. Rassig, lebendig, frisch-elegant und von einer ungeheuren Mineralität geprägt.

Ein Saar-Riesling par excellence.

Using only grapes from the perfectly situated Schloss Saarstein, this wine is spicy, lively, minerally and freshly elegant. A Saar Riesling par excellence.

0,1l | **4,80** 0,2l | **9,40** Flasche 0,75l | **31,20**

2018 BOPPARDER HAMM



RIESLING | QUALITÄTSSWEIN | FEINHERB

Weingut Matthias Müller

Spay | **Mittelrhein** | 11,5 % Vol.

UNESCO-WELTKULTURERBE –

EINE AUSZEICHNUNG, DIE VERPFLICHTET

Diesen hohen Anspruch setzt Matthias Müller mit seinen Weinen par excellence in die Tat um. Ein feinherber Riesling aus den besten Schiefersteillagen. Enorm facettenreich in der Frucht, ausdrucksstark und präsent am Gaumen, ungeheuerliche Mineralität und Tiefe. Riesling, der begeistert.

Produced in a UNESCO World Heritage Site, winemaker Matthias Müller's wines have a lot to live up to – and they do. This is an off-dry Riesling from the best of the region's steep slate terraces. Multifaceted fruity aromas, punchy and flavourful on the palate with immense minerality and depth. A Riesling that impresses.

0,1l | **4,90** 0,2l | **9,60** Flasche 0,75l | **31,90**

2018 WEISSER BURGUNDER

WEISSBURGUNDER | QUALITÄTSSWEIN | TROCKEN

Weingut G.A. Schneider

Nierstein | **Rheinhesen** | 13,0 % Vol.

TYPISCH BURGUNDISCH – „EIN GRAUER VOM KALK“

Seine goldgelbe Farbe, das intensive Bukett und die enorme Präsenz am Gaumen fordern die volle Aufmerksamkeit des Genießers.

Golden-yellow colour, intensive bouquet and very flavourful on the palate, this Pinot Blanc gets your attention.

0,1l | **3,80** 0,2l | **7,40** Flasche 0,75l | **24,70**

2018 GRAUBURGUNDER



GRAUBURGUNDER | QUALITÄTSSWEIN | TROCKEN

Weingut Arno Schröder

Wahlheim | **Rheinhesen** | 13,5 % Vol.

2 GENERATIONEN – EIN WEG

Zeitlos statt modern und nicht weichgespült. Charakterstarke Weine zu kreieren ist das Credo von Arno und Patrick Schröder. Ihr Grauburgunder ist wahrlich nicht Mainstream, sondern ein Pinot grigio vom Feinsten.

Timeless not modern, this characterful wine from Arno and Patrick Schröder is as punchy as it has always been. This isn't mainstream, but a Pinot Grigio from one of the best.

0,1l | **3,90** 0,2l | **7,60** Flasche 0,75l | **25,50**

2018 LUCASHOF CHARDONNAY



CHARDONNAY | QUALITÄTSSWEIN | TROCKEN

Weingut Lucashof

Forst | **Pfalz** | 12,5 % Vol.

KOMPETENZ – ERLEBNIS – VISION: „DER LUCASHOF“

Frisch und feinfruchtig vom Duft, filigran und spritzig auf der Zunge sowie elegant vom Körper: ein moderner Chardonnay-Style, der dem Zeitgeist des leichten Konsums voll entspricht.

A fresh, fruity aroma, delicate and lively on the tongue, with an elegant body, this modern Chardonnay conforms to the trend towards lighter consumption.

0,1l | **4,60** 0,2l | **9,00** Flasche 0,75l | **29,90**

MERCURE AUSTRIA SELECTION N°6 2018 HOLZGASSE®

GRÜNER VELTLINER | TROCKEN

Weingut Buchegger

Droß | Kremstal | **Niederösterreich** | 12,0 % Vol.

GUT DING BRAUCHT WEILE

Nach diesem Motto verfährt man seit über 100 Jahren im Weingut Walter Buchegger. So auch bei diesem ausgesuchten Grünen Veltliner, der Mercure Selection N°6. Knackig frisch, feine Würze, verspielte Frucht, lebendige Säure – ein klassischer Vertreter dieser Rebsorte. I "Good things take time": true to this motto, the Buchegger winery has been producing fine wines for over 100 years. Including this sought-after Grüner Veltliner, the Mercure Selection N°6. Extra-fresh, fine-spiced, playful fruitiness, lively tartness – a classic example of this grape.

0,1l | **5,10** 0,2l | **10,00** Flasche 0,75l | **33,20**

Rosé

2018 ROSÉ KERNSTÜCK

ROSÉ | QUALITÄTSSWEIN | TROCKEN

Weingut Margarethenhof

Forst | **Pfalz** | 12,0 % Vol.

BUNTSANDSTEIN – BASALT – MUSCHELKALK

Eine intensive Roséfarbe, ein ausdrucksstark fruchtiges Bukett sowie der mineralisch trockene Geschmack sind Eigenschaften, die das Terroir und die Rebsorte Cabernet Sauvignon diesem Rosé verleihen.

The intensive rosé colour, the punchy, fruity bouquet, as well as the dry, minerally taste are characteristics that the terroir and the Cabernet Sauvignon grapes give to this wine.

0,1l | **3,40** 0,2l | **6,60** Flasche 0,75l | **22,00**

ROTWEIN

2015 BLAUER SPÄTBURGUNDER



SPÄTBURGUNDER | QUALITÄTSSWEIN | TROCKEN

Weingut Knipser

Laumersheim | **Pfalz** | 13,5 % Vol.

KALK MEETS KIESEL

Und wenn Knipser einen Spätburgunder auf diesem Terroir erzeugt, dann kommen Pinot-noir-Fans ins Schwärmen. Elegante Frucht, gepaart mit Mineralität und weichen Tanninen im Geschmack, sowie ein langer Nachhall.

Ein Rotwein vom Grandseigneur.

A wine that Pinot Noir fans swoon over.

A flavour of elegant fruits paired with minerality and soft tannins, and a long aftertaste.

A red wine from the experts.

0,1l | **5,70** 0,2l | **11,20** Flasche 0,75l | **37,00**

2017 KAISERSTUHL SPÄTBURGUNDER

SPÄTBURGUNDER | QUALITÄTSSWEIN | TROCKEN

Weingut Landerer

Vogtsburg-Oberrotweil | **Baden** | 13,5 % Vol.

PINOT NOIR VOM KAISERSTUHL

Aromen von Waldbeeren, Kirschen und Pfeffer, ausgewogen trocken mit weichem Tanninkleid: ein Rotwein für viele Gelegenheiten.

Aromas of wild berries, cherries and pepper and a balanced dryness with soft tannins: a Pinot Noir for any occasion.

0,1l | **4,20** 0,2l | **8,20** Flasche 0,75l | **27,30**

2017 ROTER LEHM

MERLOT | QUALITÄTSSWEIN | TROCKEN

Weingut Lergenmüller

Hainfeld | **Pfalz** | 14,0 % Vol.

FACETTENREICHE SÜDPFALZ

Geprägt von den schweren roten Lehmböden der Südpfalz zeigt dieser im Holzfass gereifte Merlot eine weiche Opulenz und eine tiefgründige Kirschfrucht. Ein echter Lergenmüller.

Characterised by the heavy, loamy soils of the southern Pfalz, this Merlot, matured in wooden casks, has a soft opulence with deep hints of cherry. A classic Lergenmüller.

0,1l | **5,70** 0,2l | **11,20** Flasche 0,75l | **37,00**

2015 CUVÉE LUISE TERTIÄR

ROTWEINCUVÉE | QUALITÄTSSWEIN | TROCKEN

Weingut Wageck-Pfaffmann

Bissersheim | **Pfalz** | 13,5 % Vol.

CUVÉE LUISE – DER UROMA ZU EHREN

Eine Rotweincuvée von frankophilen Format. Tiefrot, fruchtig, gepaart mit Vanille und Kakao im Aroma, dicht, weich und samtig im Mund.

Ein Wein wie Luise – eine starke Persönlichkeit.

A red wine cuvée like from France. Deep red, fruity, aromas of vanilla and cocoa, luxuriant, soft and velvety in the mouth. A wine like Luise – a strong personality.

0,1l | **4,60** 0,2l | **9,00** Flasche 0,75l | **29,90**

2017 MERCURE MUNDSCHENKCUVÉE M9

ROTWEINCUVÉE | QUALITÄTSSWEIN | TROCKEN

Weingut Sonnenhof

Vaihingen-Enz | **Württemberg** | 13,0 % Vol.

M9 – SCHWÄBISCHES MEISTERSTÜCK

Ein Wein für die Götter oder ein göttlicher Wein. Kreiert auf dem HADES-Weingut Sonnenhof von Joachim Fischer und den Mercure Mundschenken. Beeindruckende Farbdichte, komplexe Aromatik, schnörkellos schwäbisch – eine Cuvée aus den Top-Rebsorten Württembergs.

A wine for the gods, or a divine wine. Created on the HADES Sonnenhof vineyard of Joachim Fischer and the Mercure Mundschenken. Impressive colour density, complex aromas, straightforward Swabian – a cuvee from the top varieties of grape in Württemberg.

0,1l | **5,90** 0,2l | **11,60** Flasche 0,75l | **38,50**

